

## KATA PENGANTAR

*Bismillahirrahmanirrahiim,*

Alhamdulillah, puji syukur kehadiran Allah SWT. Saya haturkan karena berkat hidayah dan taufiknya yang telah memberikan rahmat, dan begitu banyak nikmat kepada peneliti sehingga peneliti mampu menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul, “*Semiotik Sinematografi dalam Film “Alangkah Lucunya (Negeri Ini)” Karya Deddy Mizwar (Analisis Semiotik Makna yang Berhubungan dengan Simbol-Symbol Moral)*”. Shalawat dan salam selalu peneliti ucapkan kepada Nabi Muhammad SAW. Beserta keluarganya, sahabat, dan para pengikutnya yang istiqamah hingga Yaumul Akhir kelak.

Pada kesempatan kali ini dengan kerendahan hati, perkenankan sebagai peneliti menyampaikan ucapan terima kasih kepada segenap pihak yang terlibat dan telah memberikan dorongan motivasi serta semangat kepada peneliti sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Tentunya penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari bimbingan dan saran yang sangat berharga dari semua pihak, untuk itu peneliti menyampaikan ucapan terima kasih kepada :

1. Syaefudin, S.Pd. dan Sri Susilowati S.Pd. , sebagai kedua orang tua peneliti yang telah memberikan begitu banyak dukungan dari awal perkuliahan semester satu hingga kini sampai di skripsi. Dukungan moral dan materil yang tiada dapat dihitung jumlahnya menghantarkan ananda kepada pintu gerbang perkuliahan, serta nasihat dan doa yang selalu menjadi penyemangat dalam melangkah kaki menuju kampus hijau. Semoga Allah membalas semua kebaikan kedua orang tua ku dan menghadiahkan mahkota di syurga-Nya. Aamiin..
2. Kepada Arief Praja Susilo (kakak) dan ka Syifa (istri), yang selalu memberikan bantuan dan dorongannya untuk selalu menyicil dan menyelesaikan skripsi. Dan yang selalu menjadi teman diskusi dirumah mengenai skripsi. Yang telah banyak menghibur peneliti dengan kehadiran sosok seorang kakak.
3. Kepada bapak Syamsul Arifin, MA. Selaku kajar Jurusan Ilmu Agama Islam yang memberikan ilmu pengetahuan kepada peneliti.

4. Bapak Drs. Yusuf Ismali, MA. Selaku pembimbing I dan Bapak Drs. Zulkifli Lubis, MA. Yang telah membimbing peneliti selama menyusun skripsi ini, serta yang telah memberikan motivasi, kritik, dan saran kepada peneliti demi terselesaikannya skripsi ini.
5. Kepada Citra Sinema. Pak Haji Deddy Mizwar, Pak Zairin Zain, dan crew film Alangkah Lucunya (Negeri Ini), yang telah membuat sebuah film yang sangat bermanfaat bagi perkembangan moral Indonesia.
6. Kepada seluruh dosen Jurusan Agama Islam yang telah banyak memberikan ilmu pengetahuan dan pelajaran berharga bagi peneliti selama menjalani perkuliahan. Begitu banyak ilmu yang telah diberikan selama peneliti menjadi mahasiswa, sehingga bermanfaat untuk kehidupan peneliti kelak.
7. Kepada teman-teman di program Komunikasi Penyiaran Islam 2011 dan Ilmu Pendidikan Islam 2011. Terima kasih atas waktu berharganya selama kuliah. Banyak kenangan indah dan tak terlupakan dalam menjalani hari-hari bersama kalian berjuang di kampus hijau. Banyak pula pengalaman yang tidak akan terlupa dan menjadi pelajaran yang berharga bagi kehidupan kelak di masa depan.
8. Kepada seluruh pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu, namun tidak mengurangi rasa hormat juga terima kasih peneliti yang tulus. Yang telah membanu peneliti dalam mendukung peneliti untuk menyelesaikan penyusunan skripsi ini.

Bait terakhir peneliti menyadari bahwasannya skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Dan peneliti sangat mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun khazanah keilmuan agar penelitian ini mendekati kata sempurna. Semoga penelitian ini bermanfaat dan berdedikasi.  
*Wallahu'alam ..*

Terima Kasih

Jakarta, 09 Juli 2015

Augusta Prawira Susilo